

5 novembre 2020

#Eclairages #Podcast #Formation #Compétences #FIEV #Automobile #Équipementiers

Partager sur Twitter 

La FIEV décrypte les enjeux de la filière automobile dans ses nouveaux podcasts *Éclairages*

Premier épisode : compétences et formation

Engagée depuis plus d'un an dans une nouvelle dynamique visant à apporter toujours plus de valeur ajoutée à une communauté élargie d'équipementiers de l'*automotive*, la **FIEV** complète ses initiatives par le lancement d'une série de podcasts. Disponibles sur son site web et sa chaîne YouTube, les podcasts du syndicat, intitulés *Éclairages*, offriront des décryptages thématiques sur les enjeux majeurs auxquels sont confrontés les acteurs de la filière automobile.



Avec le lancement de sa série de podcasts, la FIEV souhaite offrir un éclairage sur les principaux défis qui s'imposent à l'industrie automobile. Pour ce faire, elle donnera régulièrement la parole à ceux qui font l'entreprise, l'industrie et la mobilité d'aujourd'hui et de demain.

Pensés selon un format court (entre 5 et 10 minutes environ) et 100% digital, les *Éclairages* de la FIEV offriront une vision complète sur des sujets structurants pour lesquels la contribution du syndicat et de ses partenaires est essentielle au débat public.

Pour son premier épisode, la FIEV tend le micro à :

- Olivier Verhaeghe, consultant pour l'Observatoire des métiers de la métallurgie
- Pascale Prévost, directrice des Ressources Humaines de la FIEV
- Philippe Darmayan, président de l'UIMM
- Sophie Capéran, directrice des Ressources Humaines d'ACTIA Group

Entre l'impact de la crise sanitaire sur l'emploi et les mutations des métiers de la filière automobile, les experts sollicités évoquent dans ce podcast les nouveaux besoins en compétences et formation et le soutien nécessaire à l'apprentissage malgré la contraction de l'activité.

Le premier podcast est d'ores et déjà à découvrir sur la chaîne [YouTube](#) de la FIEV.



À propos de la FIEV

Agir pour le futur de l'automotive en défendant une mobilité durable, vectrice de liberté et respectueuse de l'environnement

La FIEV (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) est le syndicat professionnel des équipementiers, des fabricants d'équipements de garage et de tous les autres apporteurs de solutions automobile. Elle représente et défend les intérêts d'une industrie dont les acteurs contribuent à 85% au prix de revient d'un véhicule, réalisent près de 19 Mds€ de chiffre d'affaires, dont 54% réalisés à l'export, et rassemblent 70 900 emplois.

130 groupes d'entreprises, et leurs 300 sociétés adhérentes de la FIEV, bénéficient d'un large accompagnement (conseils, veille, formation et études), indispensable à leur performance sur un marché en perpétuel mouvement.

Actionnaire majoritaire d'EQUIP AUTO, la FIEV contribue activement à faire de ce salon le rendez-vous international de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité en France.

Pour en savoir plus : www.fiev.fr